



Martes, 1 de agosto de 2023

## La Agencia de Cooperación apoya con 897.000 euros 34 proyectos de educación para el desarrollo, defensa de los derechos de las mujeres y acción humanitaria

- El Bopa publica hoy la resolución de estas tres convocatorias, que permitirán ofrecer ayuda a comunidades de Bolivia, Chile, El Salvador, Honduras, Kenia, Nicaragua, Senegal, Haití, Níger, Palestina, Siria, Ucrania y Uganda

El Principado destina 897.618 euros al desarrollo de 34 iniciativas de cooperación al desarrollo. En concreto, se apoyan 21 proyectos de educación para el desarrollo y acciones de sensibilización, a los que se dedican 322.618,14 euros; siete actuaciones de empoderamiento y promoción y defensa de los derechos de las mujeres, con 300.000 euros; y seis acciones humanitarias a las que se dedicarán 275.000 euros.

En materia de educación para el desarrollo, se conceden 318.618 euros a 20 proyectos que promoverán procesos educativos orientados a favorecer una mejor comprensión de los problemas que afectan a los países en desarrollo. Además, se apoyará con 4.000 euros una acción puntual de sensibilización mediante el desarrollo de jornadas, encuentros o exposiciones que fomenten el compromiso solidario.

El año pasado, la Consejería de Presidencia financió 25 proyectos, de los que seis eran acciones de sensibilización.

Por otro lado, la convocatoria de empoderamiento y promoción y defensa de los derechos de las mujeres, se resuelve con la concesión de 300.000 euros para siete nuevos proyectos en Bolivia, Chile, El Salvador, Honduras, Kenia, Nicaragua y Senegal.

Esta convocatoria se divide en dos líneas. En la primera se incluyen cuatro acciones para el empoderamiento político y social de mujeres rurales de Telica y Lareynaga (Nicaragua), mujeres rurales e indígenas de Chile, mujeres y niñas de Senegal y para impulsar oportunidades laborales de emprendimiento social en Bolivia.

La segunda línea contempla tres iniciativas para la promoción de los derechos sexuales y prevención de la violencia de género entre niñas



adolescentes, mujeres y comunidades de Kenia y Honduras, y la promoción de una vida libre de violencia en El Salvador.

En 2022 se subvencionaron siete proyectos con una ayuda 250.000 euros.

Por último, el Principado destina 275.000 euros a seis proyectos que darán respuesta humanitaria a 38.829 personas en Haití, Níger, Palestina, Siria, Ucrania y Uganda.

Estas iniciativas persiguen garantizar la salud primaria de mujeres palestinas refugiadas en Siria; ofrecer atención multisectorial a la población desplazada interna ucraniana; promover los derechos humanos de población palestina bajo ocupación en Cisjordania; atender las necesidades básicas de alimentación en Níger; defender el derecho a la educación en situaciones de emergencia para la población refugiada en Uganda y dar respuesta a la crisis alimentaria y sanitaria en Haití.

El año pasado, se destinaron 250.000 euros a un total de proyectos.

El Boletín Oficial del Principado (Bopa) publica hoy las resoluciones de las tres convocatorias, cuyo contenido se puede consultar en los siguientes enlaces:

- Derechos de las mujeres: <https://acortar.link/HyZeLb>
- Educación: <https://acortar.link/nW61b7>
- Acción humanitaria: <https://acortar.link/Vhf1oV>